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Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH kembali 
melakukan kunjungan ke Pengurus Partai Politik (Parpol). Kali Ia bersama 
berapa PJU mengunjungi Pengurus DPC PPP Kota Mataram bertempat di 
Sekretariat DPC PPP Kota Mataram. Selasa, (22/08/2023).



"Kunjungan ini dalam rangka silaturahmi gunana mempererat hubungan dan 
komunikasi sehingga diharapkan dapat mempermudah dalam melakukan 
berbagai koordinasi terkait kegiatan Partai yang akan melibatkan jumlah banyak 
massa menjelang pemilu 2024,"ucap Kapolresta.

Menurutnya tentu dengan Silaturahmi yang terjalin erat komunikasi dan 
koordinasi dapat dilakukan dengan lancar terutama komunika yang berkaitan 
dengan agenda partai yang akan dilaksanakan saat kampanye ataupun Kegiatan 
lain yang membutuhkan pengamanan.

Hal ini kita lakukan tentu dalam rangka menjamin kelancaran pada setiap 
kegiatan dalam rangk pemilu 2024. 

"Daerah kita ini harus terjaga Kondusifitasnya, untuk mengantisipasi gangguan 
Kamtibmas yang disebabkan kegiatan partai politik misalkan seperti kampanye 
maka tentu kita selalu pihak keamanan harus melakukan koordinasi terlebih 
dahulu agar segala sesuatunya dapat lebih mudah dipersiapkan demi 
kelancaran,"ucapnya.

"Misalkan saat kampanye, tentu kita akan mempersiapkan pengaturan arus agar 
kegiatan berjalan dengan baik, kemudian kita berikan pengaman pada lokasi 
kegiatan. Itu salah satu contoh kenapa silaturahmi ini harus terjalin dengan 
baik,"tambahnya.

Sementara itu di kesempatan lain saat media ini menemui Ketua DPC Kota 
Mataram Zia Urrahman, M.Pdengatakan pihaknya sangat berterimakasih atas 
kehadiran Kapolresta di Kantor DPC PPP dalam rangka membangun komunikasi 
menyambut Pemilu Damai 2024.

"Kami beserta pengurus mengucapkan terimakasih atas kehadiran Bapak 
Kapolresta Mataram untuk bersilaturahmi dengan Pengurus DPC PPP Kota 
Mataram di Sekretariat DPC PPP Kota Mataram,"ucapnya, Selasa (22/08/2023).

Menurutnya pada kesempatannya bersama Kapolresta banyak hal yang di 
diskusikan baik dari kegiatan-kegiatan partai yang akan dilaksanakan maupun 
terkait Medsos yang saat ini banyak muncul postingan-postingan yang berbau 
Provokasi.

Pihaknya telah meminta kepada Kapolresta Mataram agar bagaimana akun-akun 
bodong yang tak bertuan tersebut bisa diantisipasi. Karena menurutnya hal 
tersebut bisa memicu situasi yang mengarah ke tidak kondusif.

"Kami sudah tegaskan kepada Kapolresta terkait akun bodong tersebut. Kami 
berharap pihak kepolisian dapat mencegah hal-hal itu terjadi 
merajalela,"tutupnya.(Adb)


